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El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, advirtió a la 

oposición que no es válido ni sensato anteponer un “no” a la reforma electoral sin haber iniciado la 

discusión de las iniciativas presentadas. 

 Llamó por ello a los legisladores integrantes de la coalición Va por México, integrada por PAN, PRI y PRD, 

a buscar los consensos y las mejores leyes para el país. 

“La oposición, bueno, creo que alguien que se antepone con un no a algo desconocido no está tomando 

una posición sensata. Creo que los que estamos aquí, diputadas y diputados, venimos a hacer política, 

venimos a buscar consensos y a buscar lo mejor para el país. Y un no de entrada, pues no contribuye a 

esa construcción”, dijo. 

Entrevistado al finalizar su participación en el foro Eutanasia: un análisis de la situación actual, en el 

Palacio de San Lázaro, el legislador de Morena admitió que la reforma constitucional en materia electoral 

se debe construir con todas las fuerzas políticas. 

“(Pero) tampoco es válido tener un no por adelantado cuando no hemos llegado a ninguna conclusión. 

Hay iniciativas, sí, varias iniciativas que pueden ser el punto de partida para ir tratando de tejer 
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conclusiones, pero no anteponer un no a algo que todavía no se ha dado y que no conocemos cómo 

pudiera ser una propuesta más afinada de reforma electoral en un dictamen”, insistió. 

Gutiérrez Luna negó beligerancia de su fracción parlamentaria ante la oposición, y dijo que en su 

momento ha existido diversidad de opiniones y contraste de ideas sobre las iniciativas a discusión. 

En ese sentido, apeló que la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia electoral 

y las presentadas por las bancadas del PAN y del PRI sean debatidas a la luz pública, y que la gente 

participe para sensibilizar a sus representantes en el Poder Legislativo. “Queremos simplificar algunos 

procesos electorales, queremos que la democracia sea más económica, queremos que sea más eficiente 

el sistema de representación política, pero es algo que se tiene que construir entre las fuerzas políticas. 

Las reglas del juego de los propios partidos tienen que darse platicado con los demás integrantes y 

jugadores”, sostuvo. 

https://www.milenio.com/politica/congreso/gutierrez-luna-valido-sensato-anteponer-reforma-

electoral 
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